

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan ke Hadirat Tuhan Yang Maha Esa, Karen kasih dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik dengan Pendekatan STEM (*Science, Technology, Engineering, Mathematics*) untuk Meningkatkan Literasi Sains Siswa pada Materi Virus”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Hasruddin M.Pd, bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd, dan ibu Dra. Aryeni, M.Pd., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama masa kuliah. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si. selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi serta pegawai FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Terimakasih disampaikan kepada Bapak Irwansyah, M.A. selaku kepala sekolah MAN 2 Model Medan, bapak Darussalim, S.Ag, S.Pd, M.Si dan ibu Rini Syahrayni Hasibuan, S.Pd, M.Si. selaku guru mata pelajaran biologi MAN 2 Model Medan dan untuk siswa/I kelas X IPA 1, X IPA 2, X IPA 3, X IPA 4 dan X IPA 6 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian ini.

Terimakasih sebesar-besarnya penulis ucapkan untuk keluarga tercinta, Ayahanda Jhoni Hariadi, Ibunda Indah Rokhani, yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terimakasih juga kepada adik saya Dika dan Ridwan, keluarga dan kerabat serta sahabat yang selalu memotivasi saya. Ucapan terimakasih juga kepada semua pihak yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi saya ini.

Medan, Oktober 2018

Penulis,

Latifah Maharani

NIM. 4141141035

THE
Character Building
UNIVERSITY